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Sehr geehrte Damen und Herren, 

wir möchten Sie darüber informieren, dass für Importe in die Europäische Union ab dem 1. Januar 
2026 Kosten aus dem CBAM (Carbon Border Adjustment Mechanism) anfallen werden. 
Auch wenn die Schrauben Bauer GmbH kein direkter Importeur ist, sind wir von diesen Regelungen 
betroffen, da unsere Vorlieferanten CBAM-pflichƟge Waren aus DriƩländern beziehen. Die dadurch 
entstehenden Mehrkosten werden entlang der LieferkeƩe weitergegeben und müssen daher auch wir 
an Sie weiterberechnen. 

Aktuell hat die EU die hierfür erforderlichen Referenz- und Standardwerte zur exakten 
Kostenberechnung noch nicht veröffentlicht. 
Wir rechnen mit einer zeitnahen Bekanntgabe. Sobald die finalen Vorgaben vorliegen, informieren 
wir Sie umgehend. 

Was ist CBAM? 
CBAM (Carbon Border Adjustment Mechanism) ist ein EU-CO₂-Grenzausgleichsmechanismus 
(„CO₂-Zoll“), der Importe aus DriƩländern mit einem Emissionspreis belegt. 
Ziel ist es, faire WeƩbewerbsbedingungen für EU-Produkte zu schaffen und eine Verlagerung der 
ProdukƟon zu Lasten des Klimaschutzes zu verhindern. 
Seit Oktober 2023 läuŌ eine Übergangsphase mit Berichtspflichten (Erfassung und Meldung 
relevanter Emissionsdaten). 
Ab 2026 triƩ der volle Mechanismus für besƟmmte Sektoren in KraŌ. Dann ist der Erwerb von 
CBAM-ZerƟfikaten verpflichtend. 

Unser Anspruch ist maximale Transparenz. Wir halten Sie über alle relevanten Entwicklungen 
informiert und stellen die Berechnung der entstehenden CBAM-Kosten für Sie klar und 
nachvollziehbar dar, sobald die EU-Referenzwerte vorliegen. 

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihr Vertrauen. 
Für Rückfragen stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung. 

Mit freundlichen Grüßen 
Ihr Schrauben Bauer GmbH-Team 
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Please see English version below 

Dear Sir or Madam, 

We would like to inform you that imports into the European Union will be subject to costs under the 
CBAM (Carbon Border Adjustment Mechanism) from 1 January 2026. 
Although Schrauben Bauer GmbH is not a direct importer, we are nevertheless affected, as our 
upstream suppliers import CBAM-relevant goods from non-EU countries. The resulƟng addiƟonal 
costs are passed along the supply chain and must therefore also be passed on to you. 

The EU has not yet published the reference and standard values required for the exact calculaƟon of 
these costs. 
We expect an announcement shortly and will inform you as soon as the final specificaƟons are 
available. 

What is CBAM? 
CBAM (Carbon Border Adjustment Mechanism) is an EU CO₂ border adjustment mechanism (“CO₂ 
tariff”) that imposes an emissions price on imports from third countries. 
Its aim is to create fair compeƟƟve condiƟons for EU products and prevent producƟon being shiŌed 
abroad at the expense of climate protecƟon. 
A transiƟon phase with reporƟng obligaƟons (collecƟon and reporƟng of relevant emissions data) has 
been in place since October 2023. 
The full mechanism will apply to certain sectors from 2026, at which point the purchase of CBAM 
cerƟficates will become mandatory. 

Our aim is maximum transparency. We will keep you informed of all relevant developments and 
provide a clear and verifiable calculaƟon of the resulƟng CBAM costs as soon as the EU reference 
values are available. 

Thank you for your understanding and trust. 
Please do not hesitate to contact us if you have any quesƟons. 

Kind regards, 
Your Schrauben Bauer GmbH Team 

 

 


